

EL REY RECIBE A LA MESA DE LAS CORTES

La audiencia duró media hora y fue muy cordial

Durante media hora, Su Majestad el Rey don Juan Carlos I recibió ayer por la mañana en el palacio de La Zarzuela a los componentes de la Mesa de las Cortes. La audiencia tuvo lugar a las diez y media de la mañana, y a ella asistieron, además del presidente de las Cortes y del Consejo del Reino, don Alejandro Rodríguez de Valcárcel, los dos vicepresidentes, señores conde de Mayalde y don Carlos Mendoza; los cuatro secretarios de la Cámara, don Tomás Romojaro, don Pedro Moya, don Rafael Arteaga y don Ezequiel Puig Maestro-Amado, así como el letrado mayor de las Cortes, don Felipe de la Roca.

La audiencia—informa Logos—fue muy cordial y familiar, interesándose Su Majestad por los trabajos que tiene pendientes la Cámara.

Por otra parte, se informa que la Mesa de las Cortes se reunió ayer a mediodía en la Cámara con el presidente, como todos los martes; y después celebraron una comida, invitados por el presidente de las Cortes, señor Rodríguez de Valcárcel.